
   2021لسنة   قية للجودة الاكاديمية و التعاون العلميلسنوي للجمعية العراالتقرير ا 

 

من دعم مادي الى تنظيم مؤتمر دولي وفقا للمعايير الدولية    أيو بدون    تي عمرها عام واحد جمعية السعت ال

تعزيز سمعة العراق ية لى خوض هذه التجربة بجد اجل تشجيع طلبة الدراسات العليا و الباحثين العراقيين ال

الى التعاون مع الجامعات   بالإضافة، هذا  شر التجاري و المفترسضررت بسبب النالعلمية و الاكاديمية التي ت 

الم و  الهدفالعراقية  هذا  تعزيز  اجل  العراق من  في  الثقافية  و  العلمية  عليه  ؤسسات  ايجا،  نشاطات  يمكن  ز 

 تي:  بالا 2021الجمعية لعام  

م  و تطوير قابليته العراقيين    للباحثينعية في رفع مستوى جودة البحث العلمي  من اجل تحقيق اهداف الجم.  1

اهيل  ؤتمر هو لترض من هذا المالغ.  الإنكليزيةو باللغة  للتخصصات العلمية    دولي ؤتمر م لتنظيم  الجمعية      سعت 

، تلاقح    هذا من جانب حضور دولي  و ب  الإنكليزيةلقاء بحوثهم باللغة  مشرفيهم على اطلبة الدراسات العليا و  

 . و الاطلاع على المستجدات العلمية في كل تخصص من جانب اخر الأفكار

عالمياً.    167نيف  وترا المالية التي تحتل التصهذا المؤتمر مع جامعة ب   تمكنا من تحقيق شراكة في تنظيم مثل 

 اً.  المرفق طي 1/2021/ 5في  1تا بنا ذي العدد بموجب ك

 على الرابط  ن الاطلاع عليها  جان مشتركة ممكتشكيل ل لذلك تم الاتفاق على  

https://sites.google.com/a/upm.edu.my/sms2021/committees?authuser=0 

ا الرو  المتحدثين  ليكونوا ضمن  اكاديميين عراقيين  لسة جالفي    متحدثينخمسة  من اصل  يسيين  ئ ختيار ثلاثة 

   يةالافتتاح

https://sites.google.com/a/upm.edu.my/sms2021/home?authuser=0 

لى حقوق  ا  بالإضافة ، هذا  التي طلبنا فيها تقديم فديو تعريفي عن احدى الجامعات العراقية )جامعة القادسية( 

، نشر البحوث في مجلات محكمة و معروفة دوليا  غير العراقيةمشاركات  العراقيين في تقييم البحوث لل  الأساتذة

(  العراقية للعلوم )المصنفة في مستوعب سكوباص   الى دعوتنا الى نشر جزء من المشاركات في المجلة  بالإضافة

ذ  العدد  بموجب كتابنا  ذلك من اجلالمرفق طيا  10/1/2021في    2ي  العراقية و رفع عدد    ،  المجلات  دعم 

المجلة اعتذرت بسبب كثرة المؤتمرات في العراق و    إدارة الا ان    هادات من خلال نشر البحوث الدوليةالاستش

( 13)لـاشاركات العراقية  المفاق على حصر نشر  عنا للاتفالامر الذي دمؤتمر.    أيان هيئة ترفض نشر وقائع  

 : تية الامجلات لافي 

▪  Malaysian Journal of Chemistry (MJChem) 

▪ Mathematical Modeling and Computing (MMC) 

▪ Malaysian Journal of Science (MJS) 

▪ International Journal of Applied Science and Engineering ( IJASE)  

 

(  13)( مشاركة  91. عدد المشاركات الدولية كان )ب سكوباص ي مستوعهي من المجلات المحكمة جدا فو  

 .  بحوث (  3منها و رفضت )( 10) هأعلا  المجلات المذكورةفي  قبلت  منها مشاركات عراقية

https://sites.google.com/a/upm.edu.my/sms2021/committees?authuser=0
https://sites.google.com/a/upm.edu.my/sms2021/home?authuser=0
https://www.google.com/url?q=https%3A%2F%2Fikm.org.my%2Fojs%2Findex.php%2FMJChem&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNF_9p04ea4i11FR-QUgdqtVOPEa0A
http://www.google.com/url?q=http%3A%2F%2Fscience.lpnu.ua%2Fmmc&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNFsk5A-INEjTAdri6ArpTcEw2npfw
https://www.google.com/url?q=https%3A%2F%2Fgigvvy.com%2Fjournals%2Fijase&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNEnkAT93arZKNNjXh8xli_7RBKhdw


  إنجاح من اجل  مج زووم و الجوجل ميت  نابرباستخدام  ريا  هشة  يالرسماتها  اجتماع   الإدارية يئة  قدت اله. ع 2

للجمعية    الإداريةانصبت جهود الهيئة    بناء على ما تقدمهتنا.  ويب بعض المعوقات التي واجتذ ر و  فكرة المؤتم

و متابعة اصدار   2021/ 7/ 7لغاية تاريخ انعقاده في    2021ثاني  من شهر كانون ال   مهمالحدث  ال  هذايم  على تنظ

 هذا التقرير. عة اعداد سا و النشر حتى   Proceedingالـ  

3  . ( التحضيريةاللجمع    الإنكليزيةباللغة      اونلاين    ( اجتماع12حضرنا  العلمية  نة  اللجنة  رة  للفت  مرؤت للم  و 

   . 2021المنصرمة من كانون الثاني لغاية تموز 

قد     و  1/2021/ 4ي  ف  54/901/ 7بموجب كتابها ذي العدد  صرة  من جامعة البتعاون علمي  وردنا دعوة  .   4

ئاسة الجامعة اختيار ممثل عنا التي افرزت عن موافقتنا على الدعوة و تخويل را اجتماعين لهذا الغرض  عقدن

 . 2021/ 2/ 18( في 4كتابنا ذي العدد )من جمعيتنا في البصرة ذلك بموجب  أعضاءجود في الجامعة لعدم و

المخدرات و خطرها على المجتمع( جامعة القادسية بتاريخ    افة  وان )  . دعوة رئيس الجمعية لحضور ندوة بعن 5

19 /1 /2021   

 2021/ 3/ 2بتاريخ  24قتصادية  الاناة ق معية على لقاء تلفزيوني مع السيد رئيس الج . 6

و بالتعاون مع قسم الدراسات و التخطيط   الجمعية  من السيد رئيسامعة القادسية  جطلب السيد رئيس  ء على  بنا.  7

لدراسات العليا. قام السيد رئيس الجمعية بزيارة  و ا الأوليةلطلبة الجامعة لمتابعة جودة الامتحانات الحضورية 

ورش ميدانية للجان    إقامةو    2021/ 4/ 29لغاية   2021/ 4/ 6كليات جامعة القادسية للفترة المنصرمة من  كافة  

الغ على اللجان  الب  الأثر  اذ كان لهذه الملاحظات   الامتحانية في ظل الجائحة.  الأجواءخلق  يفية  حانية و ك الامت

 شكرها و تقديرها على ذلك.   أبدت الامتحانية التي 

  بتاريخ رشة عمل اونلاين  ولات الدولية الرصينة،  النشر في المج  لأغراض كيفية كتابة البحوث العلمية    .  8

 ة و الاكاديمية. ؤسسات و العلميباحثين في الماستهدفت طلبة الدراسات العليا و ال 2021/ 5/ 12

مجلس  بموجب كتاب  كمة  بيت الح   / قرار  كز المعلومات و اتخاذ الرمعية مسشارا في ماختيار السيد رئيس الج.  9

 2021/ 6/ 23في  1018/ 3ذي العدد  الأمناء

حد الغانمي لوااحيدر عبد د.   للأستاذ  ( بريةختفي التجارب الم  اخلاقيات البحث العلمي)ل حو. حلقة نقاشية 10

 1/7/2021تاريخ اون لاين ب أقيمت 

 للجمعية.  الإداريةهيئة اجتماع اونلاين لل 2021/ 8/ 1.  11

 للجمعية.  الإداريةهيئة اجتماع اونلاين لل 2021/ 9/ 15.  12

الجمعية    1/2021/ 5.  13 رئيس  للسيد  على    24قناة عراق    فيلقاء  اثرها  و  المنتجة  العلمية  البحوث  حول 

 قي. الاقتصاد العرا

فضل متغيرات نماذج على اختيار ا  الأغلبيةخوارزمية سريعة و حصينة لتصويت شية بعنوان ))  قاحلقة ن. 14

 جامعة القادسية.  الإحصاءبالتعاون مع قسم   2021/ 11/ 21بتاريخ   أقيمت الانحدار الخطي(( 

قسم  مع  بالتعاون    أقيمت   رق التشخيص الكلي للنقاط الجاذبة في بيانات الانحدار(. حلقة نقاشية بعنوان ) ط15

 .  2021/ 18/12خ الدراسات و التخطيط جامعة القادسية بتاري 
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 د رئيس الجامعةمكتب السي /جامعة البصرة الى / 

 

 دعوة للتعاون العلميم/ 

  تحية طيبة... 

   

  2021/ 1/ 11في   905/ 54/ 7اشارة الى كتابكم ذي العدد  

اقامة  يسر مجلس ادارة الجمعية العراقية للجودة الاكاديمية و التعاون العلمي تلبية دعوتكم الموقرة للتعاون العملي و

  جامعتكم   منضاء الهيئة التدريسية  سادة اعاحد التخولكم اختيار    ، و  نشاطات المشتركة في مجال اختصاص جمعيتناال

 مع اعلامنا بذلك. كممثل لجمعيتنا لديكمالموقرة 

 هذا و تقبلوا و افر الامتنان و التقدير  

                          

  

 

 

 

 منهنسخة 

 مكتب امين سر الجمعية  للتفضل بالعلم لطفا -

 الادارية/ اضبارة الصادر   -

 أ.م.د. 
 حسن سامي عريبي الشمري

 رئيس الجمعية 
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 السيد رئيس تحرير المجلة العراقية للعلوم المحترمالى / 

 

 The 3rd Symposium on Multidisciplinary Science 2021نشر وقائع م/ 

 

  ...يسرنا ان نهديكم اطيب التحيات

جمعية علمية عراقية مجازة من وزارة التعليم العالي   )  لميالع الجمعية العراقية للجودة الاكاديمية والتعاون     تهدف  

اقامة المحافل العلمية بالتعاون   بالاضافة الى الى تحقيق رصانة و جودة البحث الاكاديمي في العراق    (والبحث العلمي

. لذلك من اجل كسب الخبرة و متابعة التطور العلمي  مع المؤسسات الاكاديمية و العلمية الرصينة محليا و دوليا

 7على شكل مؤتمر افتراضي دولي يوم توجت جهود مجلس الادارة خلال المدة المنصرمة الى اقامة ندوة دولية 

في  132احدى الجامعات المصنفة في تصنيف شنغهاي وتحتل الموقع  (الماليزية  مع جامعة بوترا 2021تموز 

 (. QSتصنيف 

بناء على ما تقدم يسرنا الحصول على موافقة هيئة تحرير مجلتكم الموقرة لنشر وقائع هذه الندوة و فقا لما جاء في 

مشاركة الاكاديمين   اقترحت جعل عيتنا، علما ان جمطيا( لمرفق نص الرسالة الموجهة لكم من قبل رئيس الندوة )ا

اذا كان هذا المقترح يخدم الرصانة العلمية  % من اجمالي البحوث المشاركة في الندوة 30العراقين بما لايزيد عن 

نال رضاكم و هو مقترح قابل ي سى ان ععلى هيئتكم الموقرة التنظيمي مقترح ال طيا   كما يسعدنا عرض  لمجلتكم،

 للتعديل حسب ما ترونه مناسبا و يخدم رصانة مجلتكم.  

اما بخصوص الامور الفنية و الاجرائية الاخرى  فاننا على اتم الاستعداد لمناقشتها معكم حال حصول موافقتكم 

 المبدئية على عرضنا.  

 ــــــــرمــــــــــــــــــــــــع التقديــــــــــــــــــــــــ

 

                          

 المرفقات  

 نسخة من رسالة رئيس المؤتمر لمجلتكم  -

 نسخة من مقترحنا لغرض العدد الخاص في مجلتكم  -

 سخة منه ن 

 مكتب امين سر الجمعية  للتفضل بالعلم لطفا  -

 الادارية/ اضبارة الصادر   -
 hssn.sami1@gmail.comاو الايميل  07822700717مباشرة للاستفسار او الحصول على معلومة على الجوال  ناالرجاء لا تترد بالاتصال ب

 

 أ.م.د. 

 حسن سامي عريبي الشمري 

 رئيس الجمعية 
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PROPOSAL FOR 3rd SYMPOSIUM ON MULTIDISCIPLINARY SCIENCE 2021 
 (V-SMS 2021) PUBLICATION VIA IRAQI JOURNAL OF SCIENCE (IJS) 

“Converging Interdisciplinary Science: Fundamental to Modern Applications” 
 

1. INTRODUCTION 

Universiti Putra Malaysia (UPM) through the Pusat Asasi Sains Pertanian (ASPer) is great pleasure to organize the 

3rd Symposium on Multidisciplinary Science 2021 (V-SMS 2021). This annual event symposium will be held on 7th 
July 2021 in an all-virtual, web conference format due to an unexpected pandemic situation. We will be collaborating 

with Iraqi Association for Academic Quality and Collaboration (IAAQC) towards a fruitful symposium where there 

is fertile exchange of information on the latest findings in every changing field of multidisciplinary sciences. The 

symposium theme is “Converging Interdisciplinary Science: Fundamental to Modern Applications” is aptly chosen 

due to the recent trend demands where scientific explorations among multidisciplinary researchers are greatly foster 

by an effective synchronizing interaction and networking both locally and globally. 

 

 The organizing committee looks forward to preparing an attractive scientific program with diverse topics to create 

a conductive environment suitable for encouraging and facilitating our delegates to share their knowledge and 

experience. The symposium aims to bring together academicians, researchers, practitioners and students of the 

international multidisciplinary sciences community to discuss various aspects of science exploration with particular 

emphasis this time on the theme – “Converging Interdisciplinary Science: Fundamental to Modern Applications”. 

This symposium welcomes both national and international experts in the field of mathematics, physics, chemistry 

and biology to present their current research. Therefore, this proposal is submitted to request a special issue in 

year 2021 or special normal submission for publication in the Iraqi Journal of Science (IJS) on this conference. 

 

2. OBJECTIVES 
 
V-SMS 2021 will provide opportunities for the researchers to exchange new ideas and application experiences, to 
establish research or business relations, and to find global partners for future collaboration. This symposium will 
include several invited papers on important and timely topics from well-known leaders in the field, and parallel 
tracks of oral presentation sessions of the accepted papers. More specifically we provide a platform for:  

a. participants to present the most recent discoveries in multidisciplinary sciences. 
b. knowledge and information interchange between the experts from industrial and academic sectors. 
c. participants to identify potential collaboration among them. 

 
3. SYMPOSIUM SCOPE 

This symposium is designed to encourage extended free discussion of current results and ongoing related research 
in multidisciplinary sciences. Topics include, but are not limited to the following areas: 

1. Physics  
 

▪ Advance materials 
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▪ Optics 
▪ Energy 
▪ Photonics 
▪ Theoretical and applied physics 

 
2. Chemistry  

2. Chemistry 
▪ Chemical engineering 
▪ Polymers 
▪ Material chemistry 
▪ Theoretical and Applied Chemistry 

 
3. Biology 

3. Biology 
▪ Synthetic biology 
▪ Biotechnology 
▪ Biochemistry 
▪ Agriculture 
▪ Plant 
▪ Animal Science 
▪ Environmental science 
▪ Microbiology 
▪ Biodiversity 
▪ Applied biology 

 
4. Mathematics 

4. Mathemtics 
▪ Fluid dynamic 
▪ Statistics 
▪ Numerical mathematics 
▪ Applied mathematics 

 
 

4. TENTATIVE TITLE FOR IRAQI JOURNAL OF SCIENCE SPECIAL ISSUE 
 

Converging Interdisciplinary Science: Fundamental to Modern Applications 

 

5. PUBLICATION TIMELINE 

a. Abstract Submission Deadline: 15 March 2021 
b. Notification of the Abstract Acceptance: 01 April 2021 
c. Full paper Submission Deadline: 01 May 2021 
d. SMS 2021 Symposium:  07 July 2021 
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e. SMS 2021 review process: 01 May 2021 to 01 July 2021 (2 months) 
f. SMS 2021 compilation process: 21 July 2021 to 30 July 2021 
g. SMS 2021 submits to Iraqi Journal of Science: 1 October 2021 

 
 

6. PAPER SELECTION AND PEER REVIEW PROCESS 
Only the ACCEPTED (by the scientific committee and the reviewing panel) and PRESENTED (in the V-

SMS 2021) papers will be considered to be published in the Iraqi Journal of Science special Issue of V-SMS 

2021 or special normal submission. The reviewing process will be double blind peer review by independent, 

anonymous expert referees. The flowchart of the reviewing process is as follow: 

 
7. GUEST EDITORS 

Corresponding editor:  
1. Dr. Ikhwan Syafiq Mohd Noor (Universiti Putra Malaysia, Malaysia; ScopusID:55170040900) 
2. Dr. Mohd Ezad Hafidz bin Hafidzuddin (Universiti Putra Malaysia, ScopusID:56223801200) 
3. Professor. Dr. Saleem Azara Hussain (University of Al-Qadisiya Iraq, Scopus ID: 57200497186, IAAQC) 
4. Dr. Hassan S. Uraibi (University of Al-Qadisiya Iraq, Scopus ID: 35801356500, IAAQC) 
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Guest Associate editors:  

1. Prof. Dr. Abdul Jalil M. Khala (University of Kufa, IRAQ , Scopus ID: 55658335000) 
2. Associate Professor Dr. Norfifah (Universiti Putra Malaysia, Scopus ID: 32867471400) 
3. Assoc. Prof. Dr. Siti Nurul Ain Mat Jamil (Universiti Putra Malaysia, Scopus ID: 21735099600) 
4. Dr. Intan Diana Binti Mat Azmi (Universiti Putra Malaysia, Scopus ID: 55760112400) 

5. Dr. Nur Akmal Ishak (Universiti Putra Malaysia, Scopus ID: 55758286100) 
6. Dr. Sharudin Bin Omar Baki (Universiti Putra Malaysia, Malaysia), ScopueID: 55542313300) 
7. Dr. Nor Hafizah Binti Ahmad Kamarudin (Universiti Putra Malaysia, Scopus ID: 48261155200) 
8. Dr. Kareem Sabah (University of Kufa, IRAQ , Scopus ID: 37050241300) 

9. Dr. Haidar Abdul Wahid Malik (University of Al-Qadisiya Iraq, Scopus ID: 57195519177, IAAQC) 

 
1. KEYNOTE SPEAKER 

a. Prof. Dr. Ahmad Zaharin Aris 
Professor of hydrochemistry, Dean of Faculty of Environmental Studies, Universiti 
Putra Malaysia.      

b. Prof.Dr. Rahim Alhamzawi 
Professor of Statistics, Vice Chancellor for Scientific Affairs , University of Al-Qadisiya Iraq 

 
2. INVITED SPEAKER 

a. Prof. Dr. Roslinda Mohd Nazar  

Faculty of Science & Technology, Universiti Kebangsaan Malaysia 
b. Associate Prof. Dr. Ammar Alsabery  

Refrigeration & Air-conditioning Technical Engineering Department, 
College of Technical Engineering, The Islamic University, Najaf, Iraq 

c. Asist. Prof. Dr. Qusiy AL-Galiby Director of Scientific Affairs, University of Al-Qadisiya Iraq 
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for Academic Quality and Collaboration 

                  Diwanyiah – IRAQ 

 

  
  

 

 

Ref. : 01 

Date:    05  January 2021 

 

Dear DR. MOHAMMAD HASAN BIN ABDUL SATHAR, 

Charmain, 3nd Symposium on Multidisciplinary Science 2021 

 

On behalf of the Iraqi Association for Academic Quality and Collaboration (IAAQC) and as the founder 

and General Chair of the IAAQC, I would like to offer our full support to collaboratively manage the virtual 

3nd Symposium on Multidisciplinary Science 2021 (V-SMS2021) is supposed to be held in July 2021.  

 

The IAAQC is an official association licensed by the Ministry of Higher Education and Scientific Research in 

Iraq. Our collaborative management proposal includes:  

1 - Helping in the peer review process for the submitted manuscripts.  

2- Helping manage the scientific sessions for the authors from the Middle East and North Africa (MENA) region 

to tackle the time difference between your region and the MENA region.  

3- Adding members of the IAAQC to the organizing committee of the conference.  

4- Liaising with Iraqi Journal of Sciences, a SCOPUS indexed journal, to dedicate a special issue for the 

conference. 

5- Offer a 25% discount for the members of the IAAQC to encourage them not only to participate but also to 

publicise the conference to a broader academic audience in the MENA region.  

6- The Iraqi participants in the conference must not exceed 30%. This is an admin requirement by the Baghdad 

Journal of Science following SCOPUS requirements.  

 

I appreciate it if you consider this proposal. We are open to discussing the details to agree on a collaborative 

proposal that works for all parties.  

 

 

 

 

Yours Sincerely   

Dr Hassan S. Uraibi 

Founder and Chair of the IAAQC 

 

 

 

 

Albostan Building, Um-Alghail Street, Diwaniyiah- IRAQ  

 

+964-7822700717   http//iaaqc.edu.iq 


